

令和2年8月17日

保護者 各位

名護市立屋部中学校

校長 宮里 嘉昌

(公 印 省 略)

第47回国頭地区夏季総合体育大会の開催中止について

盛暑の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より本校教育活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。

さて、8月1・2日から延期されていた、夏季総合体育大会の開催が中止されることになりました。国頭地区中体連より以下の通知が届いていますので、お知らせ致します。

また、名護市内の学校においては、緊急事態宣言が発令されている8月29日までは、部活動は停止となっています。ご理解よろしく申し上げます。

本地区中体連では、大会実施に向け、「生徒・教職員および、その他大会に係るすべての方々の安全を優先に考える」「3年生最後の大会開催するために最大限の努力をする」という基本的な考えのもと、対策委員会で検討し準備を重ねてまいりました。しかしながら、全県的にコロナウイルスの感染が拡大し、終息の見通しがつかず、本地区でも感染状況が悪化する中、大会へ参加する生徒・教職員及びその他の関係するすべての方々の心身の安全を十分に確保することが困難であると判断し、中止する決断に至りました。

【国頭地区中体連 開催中止の公文より】